
В Донбасской национальной академии
строительства архитектуры прошел тематический
День открытых дверей «Создавая красоту в
веках»

«Создавая красоту в веках» — так назвали организаторы это мероприятие, участие в
котором приняли представители профессорско-преподавательского состава, студенты
всех факультетов академии, абитуриенты и гости ВУЗа.

Открыл мероприятие проректор по научно-педагогической работе и международным
связям Ярослав Викторович Назим. Его рассказ представлял собой своеобразную
визитку  ВУЗа,  где  были  освещены  основные  направления  деятельности,  научные
достижения, международный статус, социальные аспекты и инновации ДонНАСА. Также
Ярослав  Викторович  отметил  роль  ученых  и  студентов  Донбасской  национальной
академии строительства и архитектуры в решении задач восстановления разрушенных
военными действиями объектов инфраструктуры и жилья, возведения и модернизации
зданий и сооружений.

– Хочу сказать, что в академии успешно готовят специалистов на 5 факультетах, по
19 программам подготовки бакалавров, по трем программам подготовки специалистов.
Помимо этого у нас есть тринадцать магистерских программ. Все эти специальности
воплотили в себе самые лучшие разработки европейских стран, когда мы проходили
международные аккредитации, а также высшей школы Российской Федерации. Ведь
последние три года мы очень активно работаем с Россией по сопоставлению учебных
планов и созданию образовательных программ. — Подчеркнул Ярослав Викторович.

На импровизированных площадках организаторы приглашали гостей принять участие в
мастер-классах, сделать первые шаги в будущую профессию.
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Большой интерес у молодежи, которая пришла почерпнуть новые знания об академии,
вызвала презентация архитектурного факультета. Здесь были представлены основные
направления  подготовки:  архитектура,  дизайн  архитектурной  среды,
градостроительство,  землеустройство  и  кадастр.

Заместитель декана архитектурного факультета Тимур Валерьевич Радионов отметил,
что  преподавательский  состав  совместно  со  студентами,  ведет  очень  активную
жизнь.  Участие  в  международных  конкурсах,  конференциях,  вебинарах  позволяет
каждый  раз  молодежи  открывать  новые  страницы,  которые  ранее  еще  не  были
затронуты и апробированы.

–  Сегодня  каждый  студент  получает  не  только  качественные  знания  и
профессиональные навыки, но и формирует культурный потенциал, основывается на
глубоком познании искусства, сказал Тимур Валерьевич.

О специальностях факультета инженерных и экологических систем в строительстве
также было предложено не только много интересной информации, но и представлено
на стендах и выставках. А рассказы преподавателей доносили до ребят не только
азы профессии, но и любовь к своему делу.

– Все мы знаем, что без воды человек прожить не может. Вода нужна везде, в
системах водоснабжения предприятий, электростанций, жилого фонда. Получая эту,
очень актуальную на сегодняшний день профессию, вы будете всегда востребованы на
рынке труда. Вода – это жизнь, а специалист по водному хозяйству дает ее людям –
отметил преподаватель кафедры Михаил Сергеевич Деревянко.



О специальностях строительного факультета рассказал заместитель декана Андрей
Николаевич Миронов. Он подчеркнул, что специальности факультета очень важны с
точки зрения развития экономики. Именно с современного строительства начинается
промышленность, начинается экономический подъем.

–  В  настоящее  время  в  нашей  Республике  создаются  уникальные  условия  для
специалистов-механиков,  в  области,  как  автомобильного  транспорта,  так  и
строительных  машин  и  оборудования.

Потому что автомобильный транспорт в нашем государстве является профильным. На
его долю приходится основная часть грузопотоков. А при восстановлении объектов,
при  их  возведении  рядом  со  строителями  всегда  идут  транспортники,  которые
работают  с  логистами,  экспедиторами,  таможенной  службой.  –  подвел  итог
преподаватель  Никита  Владимирович  Савенков.

Много и интересного рассказали о своих направлениях подготовки представители
факультета  экономики,  управления  и  информационных  систем  в  строительстве  и
недвижимости,  собрав  возле  своей  презентационной  площадки  большую  аудиторию
будущих абитуриентов и их родителей.

– Мы с дочкой приехали из Старобешево. Сначала хотели остановиться на выборе
архитектурного  факультета,  но  когда  услышали  о  том,  каких  специалистов
экономического профиля готовят здесь, засомневались. Теперь, когда мы все так
детально увидели и услышали, надо сесть и подумать, что нам ближе. – Отметила
Людмила Сергеевна, мама выпускницы школы 2018 года.

А  еще  для  абитуриентов  наши  студенты-активисты  подготовили  стройотрядовскую
площадку. Стройотряды академии побывали на многих стройках Советского Союза, эту
традицию  сегодня  успешно  продолжила  молодежь  студенческих  трудовых  отрядов.
Отрядов в нашей академии создано три и они готовы выполнить любые задачи,
которые поставит перед ними Республика.


